



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

*Edmundston, le 1er février 2024 - Faits saillants suite à la dernière réunion ordinaire du Conseil d'administration(CA) de la Commission de services régionaux du Nord-Ouest (CSRNO)*

**Ça bouge au Nord-Ouest! La CSRNO a le plaisir d'annoncer les avancements suivants:**

### **ADOPTION DE LA STRATÉGIE RÉGIONALE**

Suite à la réforme de la gouvernance locale, les commissions de services régionaux ont dû élaborer une nouvelle planification stratégique. La CSRNO est fière d'annoncer que le travail est désormais terminé et que la nouvelle stratégie régionale, réalisée par la firme de consultants Porter O'Brien, sera bientôt accessible au public via notre site web.

### **SOUTIEN FINANCIER DE L'AÉROPORT DU MADAWASKA**

La CSRNO est heureuse d'annoncer que celle-ci a réservé une somme de 60 000 \$ pour l'année 2024 pour soutenir l'Aéroport du Madawaska, notamment pour le maintien du service d'avion-ambulance, qui est un facteur déterminant pour la qualité de vie de la population du Nord-Ouest.

### **ÉLECTION ANNUELLE DES DIRIGEANTS DE LA CSRNO**

À la suite de l'élection annuelle des dirigeants de la CSRNO, une résolution fut été adoptée pour nommer Mme Nicole Somers en tant que présidente et M. Éric Marquis en tant que vice-président.

### **POSTE DE GESTIONNAIRES DES COMMUNICATIONS ET DE LA PROMOTION**

Mme Cassandra Côté a officiellement pris ses fonctions en tant que gestionnaire des communications et de la promotion au sein de la CSRNO le 22 janvier 2024. Un communiqué de presse détaillé sur son arrivée sera diffusé dans les prochaines semaines pour partager plus cette nouvelle avec nos partenaires et le public.

**À propos de la CSRNO** : La CSRNO regroupe les municipalités du Haut-Madawaska, Edmundston, Grand-Sault, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières ainsi que le District rural du Nord-Ouest. Elle fournit des services en matière de planification du territoire, gestion écologique des matières résiduelles, développement économique et communautaire ; elle réalise également des projets liés à l'environnement, aux changements climatiques, aux mesures d'urgence et à la géomatique.

**Vision** : La CSRNO agit comme partenaire incontournable de collaboration régionale afin de faire avancer le développement optimal de son territoire.

**Mission** : La CSRNO est un acteur de changements qui ouvre la voie aux projets collaboratifs régionaux dans une approche axée sur l'éducation, la promotion et la conscientisation des capacités régionales en offrant des services communs à ses membres.



## **PRESS RELEASE - FOR IMMEDIATE RELEASE**

*Edmundston, February 1st - Highlights following the last regular meeting of the Board of Directors of the Northwest Regional Service Commission (NRSC)*

**Things are moving in the Northwest! The NRSC is pleased to announce the following developments:**

### **ADOPTION OF THE REGIONAL STRATEGY**

Following the local governance reform, regional service commissions had to work on a new strategic planning. CSRNO is proud to announce that the work is now complete, and the new regional strategy produced by the consulting firm Porter O'Brien will soon be accessible to the public through our website.

### **FINANCIAL SUPPORT FOR THE MADAWASKA AIRPORT**

The CSRNO is pleased to announce that it has earmarked \$60,000 for 2024 to support the Madawaska Airport, in particular to maintain the air ambulance service, which is a determining factor in the quality of life of the Northwest population.

### **ANNUAL ELECTION OF CSRNO LEADERS**

Following the annual election of CSRNO leaders, a resolution was adopted to appoint Mrs. Nicole Somers as president and Mr. Éric Marquis as vice president.

### **POSITION OF COMMUNICATIONS AND PROMOTION MANAGER**

Ms. Cassandra Côté officially assumed her role as Communications and Promotion Manager at CSRNO on January 22, 2024. A detailed press release about her arrival will be disseminated in the coming weeks to share this news more extensively with our partners and the public.

**About the CSRNO:** The CSRNO was created in 2013 to facilitate the necessary collaboration between municipalities, rural communities and local service districts. This enhances their ability to meet residents' service needs and benefit from collective efforts to build and sustain stronger regions. The CSRNO offers ecological waste management, community and economic development, tourism promotion and regional transportation services to the municipalities of Haut-Madawaska, Edmundston, Grand Falls, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières and the Northwest Rural District. It also provides planning services to some of these entities.

**Vision:** The CSRNO acts as an essential partner in regional collaboration in order to advance the optimal development of its territory.

**Mission:** The CSRNO is an agent of change that paves the way for regional collaborative projects in an approach focused on education, promotion and awareness of regional capacities by offering common services to its members.